
保護者からの意見や要望 学校からの回答 

【学習活動】 

・休校分の学習や感染症対策、学校現場は大変だと思い

ます。校外学習や消防署見学、町探検など体験活動の実施

ありがとうございます。 

・コロナ禍で様々な制限がある中、最大限に学習活動を

行っていただきありがとうございます。 

・漢字や計算等、のみ込みの遅い子見捨てず、わかる授業

をお願いします。 

・ワークテストを早く返してほしい。子どもが学習を理

解しているのかがわからない。 

・宿題と臨時休業中の課題の質と量を増やしてほしい。 

・休校中の課題プリント（理科・社会）が不鮮明でわかり

づらいと感じた。「e ライブラリー」を活用していただき

たい。 

・新型コロナウイルス感染症拡大に伴い、多くの学校行事が

中止となりました。制限がある中、できる限りの活動を行って

きましたが、楽しみにしていた行事ができず、さみしい思いも

あったと思います。今後も先の読めない状況が続いています

が子供たちの学習環境の充実を図っていきます。 

・児童の学習状況を把握しながら、個に合った課題を提示す

るなど授業の工夫改善を行ってまいります。 

・ワークテストの扱いについては学習内容によって異なりま

すが、実施後は速やかに返却するよう改善致します。 

・コロナ禍で学校環境のデジタル化が急速に進みました。e ラ

イブラリー含め積極的に活用を行っていきます。また、学年別

にわかりやすい内容になっていますので、家庭学習として活

用することもおすすめします。 

【道徳・生活指導】 

・ゲームについて、親子でルールを決めても守れない。 

・友達に悪口を言われる。友達関係の悩みが解決できず

にいる。友達に支えられながら強くたくましく学校へ通

っている。・子どもが困っているタイミングで相談しやす

い状況を作ってほしい。 

・年上の子と問題が有った際、先生がすぐに対応してく

ださり、すごく心強く安心しました。すぐに解決し連絡も

まめにくれました。今では楽しく学校へ行けています。 

・入学してから自己肯定感が下がった。小学生になると

やや低くなってくる自己肯定感も２年生になってから上

がってくる子もいるがこのままにならないか心配。 

・学校でも指導してまいりますが利用時間などご家庭でのル

ール作りが大切だと感じています。 

・今年度から児童会を中心にいじめゼロに向けた活動を行っ

ています。児童が中心となって行っているこの取組が実を結

ぶよう、学校全体でいじめゼロに向けて取り組んでいきます。 

・友人関係のトラブルなど早期発見早期解決となるよう月に

一度生活アンケートを行っています。また、相談箱の活用が十

分ではなかった為、より有効活用できるようにしてまいりま

す。 

・友達や環境の変化で、戸惑いもあると思います。成功体験を

積み重ね達成感を持たせる授業づくりを行っていきます。 

【コロナ対応】 

・窓を開けての換気がされていない。教室に消毒液が設置

されていると安心です。 

・コロナで子供たちに過剰な対策をとらせている。 

・コロナを出さない為に、学校から子供に外で遊ぶことを

やめるように言ってほしい。 

・他の小学校のように緊急事態宣言時は、自由登校、オン

・学校医に助言を頂き、換気扇を活用しながら感染対策を行

っています。手指消毒は、保健所の指導に基づき手洗いを基

本とし給食当番とパンの日に限って行っております。 

・遊具、ボールなどは職員により消毒をしております。その

上で、手洗いうがいの徹底をしています。 

・マスク、ソーシャルディスタンス等、感染防止対策をしな



ライン授業にするなどコロナ対策を積極的に進めては。 

・感染症対策等ありがとうございます。友達と安心して過

ごせる場所があることをとても感謝しています。 

・１クラス３７人もいて感染症対策をしているとはいえ

ないと思う。 

がら、ある程度、身体を動かす活動も必要と考えています。

感染防止対策については、学校で伝えている内容とご家庭で

のルールなどがあると思いますが、ご協力をお願いします。 

・１学級の人数は法律で決まっており、現状では来年度も同

様な形になります。 

【保健・給食・安全】 

・毎日スクールガードさんのおかげで安心して登校して

います。また、校長先生が朝と帰りに立っている姿を見か

けて安心します。 

・登下校中のマナーが悪すぎる。通学路にある駐車場で

遊ぶ、車に向かって石を投げるなど、何度も見ているし注

意したこともある。 

・いつもありがとうございます。登下校中の子どもたち

の安全面（広がったり走ったり追いかけたり）が気になっ

ています。 

・朝の通学路の車が心配です。スクールガードさんだけ

でなく、警察の方にも立っていただきたい。 

・給食について、汁物や果物がない日も多く、質素な印象

があります。 

・アレルギーの配慮を最大限にして下さり心から感謝し

ています。 

・昨年度同様スクールガードの方への感謝の言葉を多数いた

だきました。グリーンベルトやゾーン３０Km区間など児童が

安全に登校できるよう改善を進めているところです。 

・登下校中のマナーについては、今後も引き続き根気よく指

導していきます。管理面では、児童が登下校中に車などに傷を

つけた場合、保護者様の責任となります。学校、家庭両方向か

らの指導が大切であると感じています。 

・安全指導についてはスクールガードリーダーの方や本校ス

クールガードの皆様と話し合いを重ね、より安全な登下校を

実現していきたいと考えています。また、PTA 活動でも保護

者の皆様に地域の安全に目を向けていただき、危険箇所など

を掘り起こし情報交換しています。 

・感染症防止対策のため簡易給食でのスタートとなり、給食

メニューもできるだけ配膳しやすいもので始まりました。

徐々に感染対策が確立でき１月より通常給食となりました。 

【学校行事】 

・気持ちが明るくなるバルーンリリースはとても良い。 

・ZOOM等での学級の参観等できたらなと思いました。

全校集会など工夫していてすごいなと思います。 

・いろいろな行事が中止になる中で運動会ができて本当

によかったと思っています。できればリズムだけでなく

かけっこもやらせてあげたかったです。ダンスには感動

しました。クラスごとで見やすかったです。 

・今年度は保護者が学校へ行く機会が無かったので学校

の様子がわからず不安な面がありました。 

・コロナ禍で先生方も大変な中、行事を行って下さって

とても感謝しております。残念ながら参観日は中止にな

ってしまいましたが、対策をして参観の機会を設けよう

として下さったことがうれしいです。 

・今年度はコロナ禍の中、保護者の皆様に児童の学校生活や

授業の様子、行事等を十分にお見せすることができませんで

した。児童や保護者、教職員の安全を最優先に考えた結果とは

いえ、保護者の皆様にお見せすることができず、我々も残念に

思います。来年度の行事についても状況を見ながらになりま

すが、公開が難しい場合には新たな方法を考えたり、今年度同

様ホームページ等でお知らせしたりしようと考えています。 

・はさまっ子カーニバル（運動会）については、紅白に分かれ

て競技を行うことも考えました。しかし、このような状況下だ

からこそ、紅白に分けずに、みんなで一致団結して一つのもの

に取り組む良さを優先して考え、リズムのみといたしました。 

・６年生を送る会で発表した６年生の映像は、卒業式後に体

育館で保護者向けに流すことを計画しております。 

 



【施設環境整備】 

・学校が休みの日に校庭で遊んでいる家族がいる。他の

学校は完全に入ってはいけないとしているのに、事故な

どがあったとき大丈夫なのかなと思っています。 

・学校の校庭は授業の場として使用しております。放課後や

休日は市の施設として、放課後ルーム、ふなっこ教室、地域の

団体に年間を通して使用していただいています。 

【学校全般】 

・写真のネット販売をして下さりありがとうございます。 

・学校からのメールについて参照の必要な場合、ホーム

ページのアドレスを貼っていただけると、助かります。 

・去年まであった年間予定表が見られなくなっている。 

・お休み連絡等が連絡帳のみ、他の友達へ頼むというの

は忙しい朝、その判断する時間も含めとても負担に思い

ます。アプリ導入を検討していただけると助かります。 

 

・本校の卒業アルバム等を長年お願いしています島村写真館

様がこの度ネット販売を引き受けてくださいました。このこ

とにより各学年の校外学習の写真販売も同時にお願いするこ

とができました。 

・学校配信メールによるホームページ更新のお知らせなど参

照が必要なものについてアドレスを添付致します。 

・１月から欠席連絡アプリ『コドモン』の利用を開始致しまし

た。連絡帳と併用して活用行きます。 

【教職員】 

・子供の心に寄り添ってくれる先生に感謝しています。 

・コロナ禍で忙しい中、児童達が楽しく過ごせる環境や

わかりやすい学習の場を考えて下さり感謝致します。 

・毎日学校へ行くこと友達と遊ぶこと学習や運動がとて

も楽しいようです。 

・担任の先生や校長先生の丁寧な学校運営、クラス指導

や子どもへの接し方に心から感謝しています。ここ数年

で学校が変わったことを実感しています。 

・学級通信では、クラスの取組がとても良く伝わってき

ます。誰と仲良しではなく、クラス全員が仲良しだと言え

る子どもが素敵だと思う。いじめ防止に低学年の内から

非常に良く取り組んで頂いている。 

・今年度の児童の姿を見ていると、子供は集団の中で成長す

るのだと感じます。行事の中止・変更やいつもとは異なる生活

様式の中でしたが、児童は学校・学級という集団で何事にも一

生懸命に取り組んでおりました。 

・コロナ禍、多くの制限が有り学校には新しいルールができ

ました。800 人を超える児童が在籍する本校で感染対策を十

分にできるか、その不安を吹き飛ばしてくれたのが飯山満小

の子供たちでした。昇降口、手洗い場、トイレ等での前後の距

離や給食事の姿勢等、書き切れない程のルールを皆が気持ち

を一つに取り組んできました。そこにはご家庭の協力があっ

てはじめてかなうものだと感じています。未だ収束のめどが

立たない現状ですが、今後も子供たちの為に学校・保護者・地

域が一つになり乗り越えていきたいと考えております。 

【PTA】 

・今年は特に困ったこともなかったので、来年度の PTA

も見直しをしていただけるとありがたいです。 

・今年度、活動の自粛が余儀なくされ PTA 活動は本部役員で

の活動となりました。昨年度の役員とのヒヤリングを行い精

選・効率化を図りました。来年度については、一人一つ以上の

お手伝いの募集をせずに今後のあり方を検討していきます。 

・ここに記載させていただいたものが全てではありませんが、皆様からお寄せいただいたご意見を学校へのエール

ととらえ今後もよりよい飯山満小を目指し職員一丸となって取り組んでまいりたいと思います。 

 


